

**TEMPLO
MAYOR**
F. BARTOLOMÉ

• • •

LA BUENA noticia para **Arturo Zaldívar** es que finalmente sí le tocó un lugar en el equipo de **Claudia Sheinbaum**, no en la primera línea, pero sí en el gabinete ampliado y con la encomienda de dar seguimiento a las reformas constitucionales.

LA MALA noticia para el ex presidente de la **Corte** es que será coordinador de **Política y Gobierno de la Presidencia**, lo cual suena muy rimbombante, pero en los hechos ha sido, hasta ahora, un cargo de puro relumbrón y sin influencia real.

ES EL MISMO cargo que le dieron a **Hugo López-Gatell** para que siguiera en la nómina, luego de su fracaso como precandidato para la **CDMX**.

ASÍ ES QUE, a menos que de verdad le den permiso para operar, Zaldívar no tendrá mucha cancha para jugar, pero cobrará un sueldo austero de 181 mil pesos mensuales. ¡Nada mal!

• • •

POR LOS RUMBOS de **Toluca** se comenta que el enojo ya se convirtió en berrinche. O lo que es lo mismo, que **Higinio Martínez** sigue sin poder superar que el año pasado **Delfina Gómez** le ganó la candidatura de **Morena** al **Edomex** y que hoy es la gobernadora. Y SI NO lo creen, sólo es cosa de ver cómo el líder del llamado **Grupo Texcoco** sigue desairando a la mandataria. Esta semana brilló por su ausencia en la presentación del **Plan Estatal de Desarrollo**, contrario a todas las personalidades sociales, políticas y empresariales que sí acudieron al llamado.

OTRA DE las citas a las que Higinio les hizo el fuchi fue la de la semana pasada cuando **Delfina Gómez** se reunió con legisladores locales y federales electos para hablar sobre la agenda política que le interesa a su gobierno.

COMO DICEN por ahí: habrá quien te quiera, pero no quien te ruegue.

POR INCREÍBLE que parezca, el gobernador de **Nuevo León, Samuel García**, se olvidó del cargo, de la investidura y hasta de la ley, para convertirse en el representante legal de su esposa y de **Movimiento Ciudadano** ante el **INE**.

AYER VIAJÓ a la **CDMX**, en pleno día laboral, y se presentó en las oficinas del INE para cabildear con seis consejeros electorales la demanda presentada por **MC** ante la **Unidad de Fiscalización** por el presunto rebase del tope de campaña del priista **Adrián de la Garza**... el mismo que derrotó a su esposa, **Mariana Rodríguez**, en la elección para la alcaldía de **Monterrey**.

CON SU CABILDEO, **Samuel García** está pasando por encima de mandamientos constitucionales, así como leyes electorales y administrativas que le impiden inmiscuirse en temas partidistas. Y todo con tal de no reconocer el triunfo aliancista por casi 40 mil votos de diferencia sobre su cónyuge.

EL COLMO es que apenas un día antes de presentarse en el **INE**, la **Sala Superior** del **Trife** solicitó al **Congreso** local sancionar a Samuel por violar el principio de neutralidad e imparcialidad durante la campaña presidencial. ¡Qué tal!

